

Desolate Vorstellung in Rasch

Rasch(htr) Nach zuletzt guten Leistungen enttäuschte der FC Haunstetten in Rasch und verlor völlig verdient mit 1:3(1:2). Während die Spieler aus Haunstetten keine Einstellung zum Spiel fanden, agierten die stark abstiegsgefährdeten Mittelfranken sehr kampfbetont und kauften den Gästen frühzeitig den Schneid ab. Durch den Sieg verließen die Rascher den Schleuderplatz in der Kreisliga Neumarkt/Jura Ost und rückten bis auf zwei Punkte an die Oberbayern heran.



Der Schein trügt: Der FC Haunstetten erlebte in Rasch keinen geruhsamen Nachmittag, sondern kassierte eine 1:3 Niederlage.

Der SV Rasch ging bereits in der 13. Minute mit 1:0 in Führung. Nach einem Eckball war Christoph Müller gedanklich schneller als die FC Abwehr und traf aus fünf Meter ins lange Eck. Dem 2:0 in der 33. Minute ging ein unnötiges Handspiel von Florian Ferstl voraus. Den anschließenden Freistoß zirkelte der Rascher Andreas Fierlus aus 25 Meter mit Windunterstützung genau in den Winkel. Kurz vor der Pause zeigte auch der FC Haunstetten ein Lebenszeichen. Bei einem ersten Eckball scheiterte Florian Bauer mit seinem Kopfball noch am Rascher Torwart Alexander Vöge. Den anschließenden zweiten Eckball brachte wieder Peter Sahliger vor das Tor und diesmal ließ Bauer dem Torwart keine Abwehrmöglichkeit.

In der zweiten Halbzeit war die Spannung schnell raus aus dem Spiel. Zum einen erhöhte Rasch in der 52. Minute auf 3:1. Nach einem Solo über die linke Seite und anschließendem Abschluss konnte FC Torwart Rainer Reiter zunächst mit Fußabwehr ein Tor verhindern, gegen den Nachschuss von Matthias Kolb war er jedoch machtlos. Als Florian Bauer in der 60. Minute vom Schiedsrichter mit Gelb-Rot vorzeitig zum Duschen geschickt wurde, war das Spiel an diesem Tag schon nach einer Stunde entschieden. Haunstetten kassierte zwar keinen weiteren Gegentreffer mehr, kam aber selbst außer einem Weitschuss von Jeton Shala auch zu keinen Tormöglichkeiten mehr.

Spielertrainer Dominik Betz war nach dem Spiel äußerst unzufrieden und kritisierte vor allem die mangelhafte Einstellung seiner Schützlinge.

Haunstetten: Rainer Reiter, Florian Ferstl, Matthias Buchberger, Florian Bauer, Christian Kögler, Johannes Schneider, Peter Sahliger, Lukas Schneider, Matthias Schneider, Lukas Betz, Jeton Shala (Stephan Kiehner, Alexander Schneider)

Von Hubert Schneider